

SAINTES MESSES DE PROTECTION, DE LIBÉRATION ET DE GUÉRISON OU POUR LES INTENTIONS SPECIFIQUES ET DE LIBÉRATIONS PARTICULIÈRES

© Copyright U.S.E.D.E.I. – www.usedei.org - 14.06.2015

INDEX

- I. PRÉMISSSES
- II. NEUVAINES DE PROTECTION, DE LIBÉRATION, DE GUÉRISON ET AUTRES INTENTIONS PARTICULIÈRES
- III. SAINTES MESSES AVEC INTENTION SPECIFIQUE
- IV. AUTRES SERIES DE SAINTES MESSES CONSECUTIVES (7,12, 3)
- V. BENEDICTIONS PARTICULIÈRES
- VI. ROSAIRE EN HONNEUR DE SAINT PIE

I. PRÉMISSSES

La «**neuvaine de la Sainte Messe**» consiste en neuf messes consécutives célébrées toutes avec la même intention, en participant à la sainte communion avec les dispositions dues. Au début de la messe on exprime mentalement l'intention de la neuvaine, par exemple: «en honneur du Précieux Sang de Jésus, afin que.... »

À l'élévation de la Calice, on exprime l'intention principale de l'intercession par exemple «Sang de Jésus couvre-moi, rempli-moi, protège-moi, sauve moi... »

Si ce n'est pas possible, participer à la Sainte Messe pour les neufs jours consécutifs, seront comptés les premières neufs messes auxquelles serait possibles à participer.

La première fois qu'on fait une telle neuvaine, si on a la possibilité économique, faire au Prête une offrande pour une Messe, fixer une messe sur neuf selon les propres intentions (qui veut peut faire aussi faire l'offrande pour toutes les neufs messes)

Commencer directement la neuvaine sans tenir compte de quand le Prêtre pourra commencer la célébration de la Messe, ni à quelle heure (On procède c'est-à-dire en mode autonome au sujet de la célébration de la messe).

Il n'ya pas aucune importance participer à toutes les neufs messes toujours dans la même Eglise ou à la même horaire.

Si la neuvaine vient être interrompue par quelques motifs, on doit recommencer.

Certes, il ne s'agit pas d'un acte de magie, mais de s'y mettre avec une grande foi, amour à la présence de celui qui supplie avec tout son cœur, avec toute son âme, avec toute sa force... et persévérer jusqu'à ce que Dieu voudra concéder la grâce....

Pour faire une neuvaine libératrice pour l'autre il est nécessaire au moins qu'en trois personnes, excepté les mariés ou les consanguins, que normalement peuvent le faire l'un pour l'autre sans rétorsion excessives.

II. NEUVAINES DE PROTECTION, DE LIBÉRATION ET DE GUÉRISON ET AUTRES INTENTIONS PARTICULIÈRES

1. POUR SA PROPRE PROTECTION ET LIBERATION

5 neuvaines consecutives:

1) En honneur du Précieux Sang:

L'intention à exprime durant l'élévation du Calice: "Sang de Jésus, couvre-moi, rempli-moi, protège-moi, sauve-moi"

2) En honneur de la Madonna Libre:

Intention à exprimer durant l'élévation du Calice: *"Madonna libre, que Saint Pie a tant aimé, libère l'angoisse de mon cœur, libère-moi de tout piège et calamité, je te le demande au nom de la très Sainte Trinité"*

3) En honneur de Saint Michel Archange :

Intention à exprime durant l'élévation du Calice *"S. Michel Archange brise cette chaine, éloigne de moi le mal et sauve-moi"*.

4) En honneur de l'Ange gardien:

Intention à exprimer durant l'élévation du Calice « Mon Ange gardien illumine, garde, protège, tient, gouverne moi et sauve moi »

5) En honneur de Saint Pie :

Intention à exprimer durant l'élévation du Calice: *"S. Pie, Lumière de Dieu, toi qui es à coté de Jésus... (Exprime la grâce nécessaire)"*.

2. Pour sa propre protection

3 neuvaines consecutives:

- 1) En honneur du Précieux Sang de Jésus (voir § 1.)
- 2) En honneur de Sant Michel Archange (voir § 1.)
- 3) En honneur de l'Ange gardien (voir § 1.)

3. Pour les situations graves

3 neuvaines consecutives:

1) En honneur de S. Expédit Martyr :

Intention à exprimer durant l'élévation du Calice : *"S. Expédit Martyr, toi qui es à coté de Jésus ... (la grâce nécessaire)"*.

2) En honneur de Sainte Rite de Cascia:

Intention à exprimer durant l'élévation du Calice: *"Sainte Rite de Cascia, tu qui es à coté de Jésus ..."*.

3) En honneur de S. Juda Thaddée

Intention à exprimer durant l'élévation du Calice : *"S. Juda Thaddée, toi qui es à coté de Jésus..."*

4. Pour obtenir la conversion de quelqu'un

En honneur de la Madone du bon conseil :

L'intention à exprimer durant l'élévation du calice: *"Madone du bon conseil toi qui es la Mère de Jésus, illumine et convertit (nom de la personne)."*

5. Pour les problèmes du travail.

En honneur de S Gaétan de la divine providence:

Intention durant l'élévation du Calice: *"S. Gaétan de la divine Providence, toi qui es à coté de Jésus ... (exprimer la grâce nécessaire)"*.

6. Pour obtenir la Paix du cœur et vaincre les agitations, inquiétudes, émotivités et peur.

En honneur à la Madone de la Paix:

Intention à exprimer durant l'élévation du Calice: *“Madone de la Paix, console - moi, et concède-moi tant de Paix et sérénité que je te demande au Nom de la très Sainte Trinité »*

7. Pour obtenir l'assistance de l'Esprit Saint

En honneur de l'Esprit Saint:

Intention à exprimer durant l'élévation du Calice : *“Esprit Saint consolateur, illumine mon esprit et mon cœur”.*

III. SAINTES MESSES AVEC INTENTION SPECIFIQUES

1. ANNIVERSAIRE

Couvrir toujours les jours de l'anniversaire avec la célébration de la sainte Messe en honneur de l'Ange gardien ou du Saint duquel on porte le Nom.

2. ANNIVERSAIRE DE MARIAGE

Couvrir toujours l'anniversaire des noces avec la célébration de la Sainte Messe en honneur de Saint Joseph.

3. SAINTE MESSE DU PARDON

3.1 Origine de la “Sainte Messe du Pardon”

La Sainte Messe du pardon naît au siècle dernier du désir d'une jeune fille d'offrir la réparation et l'amour au cœur de Jésus. Cette jeune fille s'appelait Thérèse Sophie, fille de Césaire et d'Ernestine Stefferi. Ses parentes étaient connus à l'Oratoire du Don Bosco. Le Père hébreu, était converti au catholicisme de son saint éducateur, et il était encore lui à demander à Ernesta une bonne et pieuse fille qui fréquentait les actions salésiennes de Turin, de le souvenir dans le chemin de la foi. Ils s'étaient mariés sous le conseil de Don Bosco et avaient eu neuf enfants dont Thérèse était le dernier.

Pendant l'hiver de 1921, dans un village du Piémont de la province de Cuneo, un jeune prêtre qui vivait une grande pauvreté s'en leva la vie extrêmement des difficultés. Thérèse vivait alors avec sa grand-mère maternelle à la Madone de l'Olmo, à peine hors Cuneo et le fait, passé à côté, on en parlait beaucoup dans sa paroisse. La jeune fille dès son enfance avait eu comme ami et confiance d'abord don Rua, et puis don Philippe Rinaldi qui avaient délicatement formé la sensibilité religieuse et son innocence d'enfance dans une profonde vie de prière.

Devant cet événement tragique, Thérèse, qui avait vingt ans se sentit interpeler en première personne offrir réparation et prière. Connaissant déjà depuis quelques années une pratique diffusée d'une Monique française, Madeleine Mirabol, convertie à l'amour de Dieu après sa

grossesse libertine. Cette dévotion française racontait dans son journal comment le 19 juin 1872, solennité du corps du Seigneur, avait décidé de prendre partie aux fonctions et comment ce jour avait remarqué que peu de personnes avaient participé à la Saint Messe. Attristée de tant de froideur et d'indifférence eu égard de Jésus vivant dans l'Eucharistie, elle avait senti le devoir de réparer: on s'était fermé de dans l'Eglise en participant à toutes les célébrations qui se suivaient dans la journée. Jésus le donna par la suite une lumière intérieure et elle comprit que les bonnes actions qui peuvent s'offrir à Dieu ont une grande valeur, mais plus encore entre toutes est la sainte Messe dont la valeur est de tant plus haute pour être infiniment plus grande que toute autre action humainement réalisable. Elle comprit que la Saint Messe est un acte infini de réparation eu égard à toutes pénitences ou renoncement, qui peuvent s'offrir. En méditant sur le sacrifice Eucharistique, La jeune fille Madeleine se convint que ce sacrifice contient la plus grande réparation pour les péchés et les indifférences des cœurs. Ainsi naît la Messe de réparation.

Thérèse Sofia qui avait lu une publication sur l'expérience spirituelle de la pieuse française, puis fais Maniaque, pensait d'offrir la Messe réparatrice pour la mort du jeune Prêtre. Rejoint le sanctuaire de la Madone de l'Olmo, où elle voulait se recueillir en prière, devant le Saint Sacrement pour demander le pardon pour la mort du Prêtre suicidé, pardon pour l'acte de désespoir, mais pardon aussi pour les chrétiens qui ont fait qu'il arrive à ce geste extrême.

Pendant qu'elle priait, elle sentit que Jésus le demandait:

«Une messe de reconnaissance pourqu'on reconnaisse que dans l'Eucharistie Dieu a voulu reconduire l'homme à lui en se faisant homme lui-même pour que l'humanité reconnaisse que Dieu à travers l'incarnation».

La jeune fille qui voulait offrir réparation à Jésus, fut conduite outre les intentions de la Messe réparatrice: comprise de pouvoir offrir une réparation plus parfaite à travers le même réparateur Jésus.

Ainsi, fut l'intuition de la messe du Pardon, comme appelée puis, dont le sens est propre de présente à Dieu les mérites de Jésus et de sa réparation, offerte une fois pour toutes d'une manière parfaite au Père pour nous tous. Jésus le promet que «chaque fois qu'on célèbre une sainte Messe du Pardon Lui donne la grâce de la conversion de l'âme.»

Dans son écrit, Thérèse Sofie, puis devenue Sœur écrivit: "La messe pour la rémission des péchés a été appelée Messe pour le pardon pour faire comprendre au peuple la nécessité de demander le pardon des fautes commises, en se souvenant les exhortations de la Madone du Fatima «qu'ils se convertissent et demandent le pardon»

Sa propre intention enseigne et recommande de réciter chaque dizaine de rosaire : " Jésus pardonne nos fautes, préserve nous du feu de l'enfer, porte au ciel toutes les âmes, spécialement celles qui ont plus besoins de votre miséricorde. ».

Et encore parce que les conversions difficiles et obtenues surtout dans de graves dangers, ont démontré que quand avec la messe en union avec la Sainte Vierge Marie, on implore Jésus crucifié pour le pardon, Dieu éternel, propre pour la supplication de son divin Fils,, l'accorde , en donnant avec le pardon, la lumière qui éclaire l'esprit et conquiert le cœur en suspendant les punitions à nous méritées. »

Ainsi commença à exhorter les jeunes qui lui étaient confiés du groupe des filles de Marie à la Madone de l'Olmo, à cultiver un grand amour pour la Saint Messe et à proposer qui soit faite

une célébration, propre pour demander une grâce particulière. Et encore, elle que dans son mémoire écrit : «La messe du Pardon vienne célébrer pour la première fois pour obtenir la conversion d'une personne qui d'une manière inattendu se perd dans le péché, en créant un grand scandale et tant de douleurs pour tout le pays (il s'agit d'un jeune Prêtre, fuit avec une femme ndr). Célébrée par Don Stoppa Michel, prêtre frère du Curé Don Césaire Stoppa, Recteur du Sanctuaire de la Madone de la Rive, (un peu distant de la Madone de l'Olmo ndr) Don Giorgio Botero et du Père Donato S.J il ne laissa aucune Messe qui convertie, avec surprise de tous, cette personne se convertit et l'église à la Madone, le prit avec soi près du sanctuaire plutôt que se tromper encore. *Elle voulait vivre de pénitence près de du sanctuaire Madone du Cussano et là, après un mois, elle mourait saintement. Pour la grâce reçue il y eut tout un dimanche dédié à l'action de grâce(...) l'Eglise était rempli d'homme de population reconnaissant parce que la grâce était accordée à la famille du meunier du lieu. Il fut le début du renouvellement de la Paroisse que le Père jésuite consacra, après l'heure de l'adoration, au sacré cœur. Un Monsieur villageois donna comme cadeau pour toute la famille un bel cadre du sacré cœur et le révérend curé bien que souffrant du cœur, se retira à consacrer singulièrement la famille au sacré cœur (...) Le curé célébra à ce premier jour la messe pour le pardon et dit que c'était cela qui l'aider et l'obtenait la grâce inspirée aussi deux conversions des personnes qui étaient depuis des années loin de la célébration des sacrements »*

Thérèse Sofia a laissé dans son mémoire divers témoignages, sur la grâce obtenue en faisant la célébration eucharistique du Pardon. De cette épisode, nous comprenons aussi que la pratique s'était diffusée dans ces années et était connue par beaucoup de Prêtres. En 1932, Thérèse Sofia se transférait à Bologne et diffusa aussi que la pratique fut en effet dans le diocèse de Bologne que la Sainte Messe du Pardon reçut l'Imprimatur official de l'Eglise, le 7 Mars 1945, par l'action du Cardinal Nassali Rocca. Peu après un mois l'approbation succède un fait quia l'aspect d'une confirmation du Ciel.

Vers la moitié d'Avril, de 1945, la deuxième guerre mondiale était presque à la fin. Les alliées avançaient au sud de l'Italie pendant que les troupes allemands abandonnaient leurs positions, mais nous savons comment cette figure fut dans plusieurs lieux accompagnée de beaucoup de ravages civiles et des destructions. A Bologne on savait les Allemands avaient l'intention de détruire les édifices les plus importants de la ville et de les faire sauter avant de se retirer. La jeune Thérèse Sofia se présenta au Cardinal en lui demandant qu'on fasse célébrer pour chaque Prêtre du diocèse une messe pour le pardon pour obtenir la sécurité et l'intégrité de la ville et de sa population. Le Cardinal approuva l'idée, mais il manquait l'argent pour les offrandes liées à toutes les messes Il laissa ainsi sans trouver une solution à tout le problème.

Thérèse descendait l'escalier de l'Evêché quand elle rencontra aune jeune fille habillé d'une manière élégante qui lui donna une enveloppe et lui demanda de la porter au Cardinal, Elle la revoit volontiers et la porta chez lui. Et fut une grande surprise et grande joie quand en ouvrant l'enveloppe, le cardinal trouva toute une somme suffisante pour les messes. Le Cardinal put honorer le désir de la jeune Thérèse. La libération de Bologne devint le 21 Avril, la ville était durement bombardée et était vers son impôt de sang mais fit épargnée de la destruction.

3.2 Reconnaissance de la Sainte Messe du Pardon par Pie XII

Onze ans plus tard, un autre événement rendit la S. Messe du pardon universellement connu dans l'Eglise. Le Pape Pie XII en 1959 fêtait son cinquantième anniversaire d'ordination sacerdotale et dans la Dimanche des Palmes de l'année demanda comme don à tous les Prêtres du monde de célébrer une messe pour le Pardon.

3.3 Modalité de célébration de la messe du Pardon.

La Messe du pardon se fait célébrer en réparation de ses propres péchés et des péchés de celui qui nous fait du mal.

La S. Messe du pardon avec la réforme liturgique de 1970 a pris le nom Messe de la rémission des péchés et sa formulaire se trouve à la page 830 du Missel Romain.

IV. AUTRES SERIES DE SAINTES MESSES CONSECUTIVES

1. Sept Messes consecutives

On fait célébrer pour qui nous a fait du mal, sept messes consécutives en honneur de la Madone douloureuse.

L'intention à exprimer durant l'élévation du Calice " Madone douloureuse, moi je pardonne celui qui m'a fait le mal. Protège, converti, bénit et sauve qui m'a fait du mal.

2. Douze Messes consecutives

On célèbre par difficulté dans le mariage douze Messe consécutive en honneur de Saint Joseph.

L'intention à exprimer durant l'élévation du Calice : *"Saint Joseph, toi qui es à coté de Jésus (exprimer la grâce nécessaire en relation à la spécifique difficulté dans le mariage: libère mon mariage de tout piège, de la trahison de mon conjoint, de l'infertilité...)*

Compléter la neuvaine avec la douzième messe avec cinq neuvaines:

1) En honneur de S. Expédit

L'intention à exprimer durant l'élévation du Calice: *"Saint Expédit libère mon mariage de (exprimer la grâce nécessaire: de tout embuche, de tout trahison de mon joint, de l'infertilité...)*

2) En honneur de S. Rite de Cascia

L'Intention à exprime durant l'élévation du Calice: *"Sainte Rite, libère mon mariage de (exprimer la grâce nécessaire"*

3) En honneur de S. Juda Thaddée

L'intention à exprimer durant l'élévation du Calice: *“Saint Juda Thaddée libère mon mariage de (exprimer la grâce nécessaire)”*

4) En honneur de la Madone de la Libération

L'intention à exprimer durant l'élévation du Calice : *“Madone de la Libération, libère mon mariage de (exprimer la grâce nécessaire)”*

5) En honneur du Sang Précieux de Jésus

L'intention à exprimer durant l'élévation du Calice : *“Sang précieux de Jésus, libère mon mariage de (exprimer la grâce nécessaire)”*

3. Trente Messes consécutives (Messe Grégorienne)

3.1 Origine de la Messe Grégorienne.

Il s'agit d'une célébration interrompue de trente Messes au suffrage d'une âme du purgatoire. **La pieuse pratique est née ainsi: un moine du couvent de St Grégoire le moi. Grand avait accepté sans le consensus du supérieur trois mesures d'or à son bénéfice:** un manquement grave contre les vœux de pauvreté, professé par des moines, dont la violation encourait une peine d'Excommunication.

Le moine étant décédé un peu de temps, S Grégoire, pour donner une leçon exemplaire à la communauté monastique, non seulement le laissant continuellement dans l'excommunication, mais le fit enterrer hors du cimetière commune de la communauté et jetant dans sa fosse les trois mesures d'or. Quelques temps après, pris de compensations, le saint appela l'Econome du monastère et lui dit : « notre frère est tourmenté de la peine du purgatoire : Commence directement à célébrer trente Messes, sans interruption pour lui. »

Le moine obéit, mais pour plus de préoccupations, il ne pensa pas à compter les jours. Une nuit, lui apparut le moine défunt qui alla au ciel libéré de la peine. On comptant alors le nombre des messes célébrées à son soufrage et il trouva que c'était exactement trente. Des puis ce temps commença l'usage de la célébration des trente Messes interrompues pour les défunts. Ainsi une telle célébration le nom de S Grégoire. Usage qui dès lors devient fréquent dans les monastères bénédictins, et Trappistes et que Dieu avec beaucoup de révélation a fait connaître plus agréable (Dialogue, IV, 10).

3.2 Modalité de la célébration

Les Saintes Messes grégoriennes sont célébrées en soufrage aux défunts, auxquels, en vertu d'échange d'amour pour la communion des Saints, on peut demander d'intercéder pour les vivants (la terse personne ou pour soi-même) exprimant une intention particulière (conversion, sanctification, libération, guérison physique, spirituelle ...)

V. BENEDICTIONS PARTICULIÈRES

1. Activité en faillite

- Faire une exhortation à l'eau bénite tout près du local au moins trois fois. (Ou sept fois) de préférence Mardi ou vendredi.
- Faire célébrer au moins une Messe ou en Michel dans le local.
- Faire une neuvaine de S Messe à la Madone de la libération dans laquelle durant l'élévation du Calice on répète: «Madone de la libération, que S Pie a tant aimé, libère de tout embuche et calamité mon travail ou mon activité et je te le demande au nom de très Sainte Trinité»
- Faire une neuvaine de protection de soi.

2. Benediction des locales dans une activité industrielle, commerciale ou personnelle

- Faire exorciser l'eau près à la maison au moins trois 8 ou sept, possiblement le mardi et ou vendredi)
- Faire au moins une fois ou trois célébrer dans le local la Sainte Messe en honneur de Saint Archange – Faire une messe en honneur de S Michel, Faire une Neuvaine de la Sainte Messe en honneur de la Madone de la libération durant dans laquelle durant l'élévation du calice on répète “ Madone de la libération dont Sai Pie a tant aimé, libère de tout embuche mon travail ou mon activité, je te le demande par la très Saint Trinité”.
- Faire une neuvaine de protection de soi.

3. Pour se défaire des objectifs maléfiques

- Bruler les objets maléfiques et avec l'eau exorcisée asperger pour trois fois ou les objets maléfiques le cendre en faisant le signe de la croix.
- ou Bénir les objets maléfiques avec l'eau exorcisée, les rompre et les jeter dans l'eau courante.

4. Benediction d'une chambre d'habitation ou d'une activité lavorative

Procéder toujours en antihoraire avec trois fois asperger avec l'eau exorcisante les quatre angles de la chambre pendant qu'on fait un signe de la croix avec l'intention « Madone de la libération, libère de tout embuche et calamité cette chambre, je te le demande au nom de la très sainte Trinité. S. Michel Archange sauve-moi.»

VI. ROSARIE AUX ANGES DE SAINT PIE

1. Le Chapelet des Anges de Saint Pie, pour la protection, la guérison et sanctification

On utilise la couronne du Rosaire.

Suis le petit grain de l'Ave Marie on récite:

Si on prie pour soi:

“Saint Pie, lumière de Dieu, vient à faire moi compagnie, protège-moi, guéri-moi et sauve-moi”

Si on prie pour les autres:

*“Saint Pie, lumière de Dieu, va faire compagnie à (nom) protège le, sanctifie-le et sauve-le”
moi”*

Suis les gros grains du Notre Père on récite:

3 Gloire au Père en honneur de Saint Pie.

2. Le Chapelet des Anges de Saint Pie pour la libération des personnes qui font le mal

Suis les petits grains des dizaines de l'Ave Marie on récite:

Si on prie pour soi-même:

“Saint Pie, Lumière de Dieu, éloigne de (nom de la personne qui fait le mal) et convertit-le”

Si on prie pour les autres :

“Saint Pie, éloigne de (nom de la personne qui subit le mal) et convertit-le”

Suis les grains du Notre Père:

3 Gloire au Père en honneur de Saint Pie.